
患者さんの声 
 

いつも、通院させていただいておりま

すが、一つだけ意見があります。 

耳鼻科の受診日が少なくて行くのに困

っています。もう少し受診の曜日を増や

して下さい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

紀北町男性  

病院からの回答 
 

耳鼻咽喉科については、非常勤医師で診

察しております。 

したがいまして、外来日を増やすことは

困難と考えます。 

市内におわせ耳鼻科がありますので、そ

ちらを受診していただくことをお勧めし

ます。 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

病院長 



患者さんの声 
 

本日は、Ａ医師が担当でした。 

血液の基礎データについて、よいデータ

を悪いデータのように話しています。 

患者に好き、きらいはあるかと思います

が、きらいだからといって、よい時に悪い

ように話す医師に問題があると考えてい

ます。 

三重県は、悪い集団の人達が、様々な 

職業で管理している為に、思想の波及があ

ります。 

どのような所属なのか関係なくそして、

人種に関係なくすべての患者さんを全力

で救う病院になってほしいです。    

 

 

 

 

熊野市男性 

病院からの回答 
 

 御意見いただきありがとうございます。 

採血データの良い悪いは、患者さんの人

柄や、人格に対してではなく、病気の状態

に対して、良くなっている悪くなっている

ということを示しています。 

御説明が不十分で不快な思いをさせて

しまい申し訳ありませんでした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

担当医 



患者さんの声 
 

車イス用の乗降場がないのは、大変めい

わく、救急車用のスペースの一角を少しだ

け開けてくれれば済むものを。 

車イスの事は全く考えてない、ひどい病

院だ。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

匿名 

病院からの回答 
 

 大変ご迷惑をおかけしております。 

現在出入口が 1 カ所となっているため、

車イスの乗り降りは救急入口に横付けし

ていただき乗り降りして下さい。 

御協力をお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

病院総務課  

施設管理係 


